

# きらめき通信☆



## ☆学びの多かった春の遠足☆

5月18日、待ちに待った春の遠足の日。これ以上はない程の晴天に恵まれました！

いしかわ動物園では、各自がタブレットを用いて動物の様子を写真に撮りながら、園内を進んで行きました。常に動き回る動物を、大きく画面に収めることには苦心しました。それでも、その動物の表情にハッとさせられたり、鳴き声に驚かされたりするという、普段はなかなかできない経験をすることができました。写真は、総合の時間に遠足のまとめとして、生かしていきます。



その後、辰口丘陵公園に移動し、学年レクリエーションのあと、仲良くお弁当を食べました。最後は、九谷焼の美術館を鑑賞後、九谷体験館で角皿に絵付けをしました。学校で考えた「下書き」をもとに、絵付けを頑張りました。生徒たちは出来上がるのを楽しみにしています。



### 遠足の目的

- (1)SDGsの⑯「生物多様性を知る」の学習を深めるために、様々な動物について知り、理解する。
- (2)仲間との親睦を深め、寛容な心の思いやり、協力する心を育てる。
- (3)校外活動を通して、社会人としての公共のマナーや公德心を育てる。



